

Tagesschule Elternbrief Nr.1, November 2023

Liebe Eltern

Die Zeit rast und die Weihnachtsvorbereitungen rücken näher. Mitten im zweiten Quartal dürfen wir auf viele schöne Tagesschulwochen zurückblicken. Es wurde viel gelacht, gespielt, erzählt und Freundschaften sind entstanden. Anfang Schuljahr starteten 36 neue Kinder in der Tagesschule. Wir staunten, wie schnell sich auch die Kleinsten zurechtfinden. Neue MitarbeiterInnen durften begrüsst werden und wir, die neuen Co-Leiterinnen, wagten uns auf neues Terrain. Aktuell sind 179 Kinder in der Tagesschule angemeldet. Donnerstags werden am Mittag 95 Kinder bei uns verpflegt, was uns dazu bewogen hat, auf weitere Räumlichkeiten auszuweichen. Glücklicherweise dürfen wir den Pavillon der Kirche benutzen und nun verbringen am Donnerstag alle Kindergartenkinder ihre Mittagszeit dort. Die meisten Kinder scheinen dies sehr zu schätzen, sie geniessen das Zusammensein unter Gleichaltrigen und die etwas ruhigere Atmosphäre. Um 13.30 begeben sie sich jeweils wieder in die Tagesschule.



Kleider: Immer wieder bleiben viele Kleidungsstücke in der Tagesschule liegen. Bestenfalls sind die Kleider und Finken angeschrieben, so können wir sie dem Kind mitgeben. Ist das nicht der Fall, werden sie in unserer Fundkiste gelagert. Wenn Sie etwas vermissen sollten, finden Sie das Kleidungsstück eventuell dort wieder.

Wir empfehlen ihrem Kind, Hausschuhe mitzugeben. Wenn es draussen nass ist, sind kleine Pfützen in der Garderobe nicht zu vermeiden. Die Mittagszeit in nassen Socken zu verbringen ist nicht angenehm.



T-Shirt färben macht Spass



Bräteln an der Zulg

Krankheiten: Die kälteren Tage bringen auch wieder vermehrt Krankheiten mit sich. Bitte schicken Sie ihr Kind nicht krank in die Tagesschule, wir können ihm hier nicht die nötige Ruhe ermöglichen. Um Abmeldungen sind wir Ihnen sehr dankbar.

Sorge zu Spiel- und Bastelmaterial: Leider stellen wir fest, dass wir sehr viel defektes Spielmaterial ersetzen müssen. Wir beobachten, dass die Kinder teilweise wenig Sorge zu den Spielsachen tragen. Wir thematisieren diesbezüglich beobachtetes Verhalten mit den Kindern und halten sie zu einem sorgsamem und ressourcenschonenden Umgang mit Materialien an. Auch nehmen wir wahr, dass Spiele und auch Bastelmaterial verschwinden und diese nach Hause genommen werden. Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind, falls Sie Bastel- oder Spielmaterial bei ihm finden.

Zähneputzen: Bis anhin wurden mittags alle Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse beim Zähneputzen begleitet. Die hohen Kinderzahlen haben jedoch dazu geführt, dass während der Mittagszeit eine Betreuungsperson sehr lange Zeit durch diese Aufgabe absorbiert ist. Deshalb mussten wir die Handhabung mit dem Zähneputzen überdenken. Neu werden ab Januar 24 die Kinder mittags nicht mehr beim Zähneputzen begleitet, somit wird es auch nicht mehr obligatorisch sein. Wenn Ihnen aber wichtig ist, dass ihr Kind seine Zähne in der Tagesschule putzt, so geben sie ihm das nötige Material mit und informieren sie uns darüber. Bei denjenigen Kindern die das Morgenmodul besuchen, gibt es keine Veränderung, das Zähneputzen bleibt nach dem Frühstück bestehen.

Unsere Kontakte:

- Betreuung: 076 451 34 21 für Abmeldungen / Leitung: 076 415 34 22
- Mail: tagesschule@kgph.ch

Termine:

FR 22.12.2023 letzter Schultag vor den Ferien, die TS ist am Abend bis 18.00h geöffnet

23.12.23 – 07.01.24 Weihnachtsferien

SA 20.1.2024 Familienmorgen, Sie erhalten rechtzeitig eine Einladung

FR 2.2.2024 Semesterschlussstag, alle Kinder und Jugendlichen haben schulfrei. Die TS ist geschlossen.

17.2.24 – 25.2.24 Sportferien

8.3.24 Spezialtag, weitere Infos folgen

Nun freuen wir uns sehr auf die kommende Adventszeit. Bei uns in der Tagesschule wird den ganzen Dezember über wieder der Wichtel Totte zu Besuch sein und die Kinder mit allerlei Lustigem überraschen. Ausserdem wird mit verschiedenen Aktivitäten, wie zum Beispiel dem Chlouseparcours, den Kindern ein spannendes und abwechslungsreiches Freizeitprogramm angeboten.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine wunderschöne Vorweihnachtszeit und für das kommende Jahr nur das Allerbeste.

Mit freundlichen Grüßen

Anina Leiser und Regula Gerber
Leiterinnen Tagesschule



Team Tagesschule